



Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Pièces	7 Pièces
Référence	84740829
Prix	2 560 000 €

Situé en centre-ville de sainte-maxime, cette maison atypique, édifié en 1930, offre une vue imprenable sur la mer. Cette charmante villa à rénover offre de beaux volumes répartis sur 3 niveaux. Au rez-de-chaussé, vous trouverez une salle à manger, un salon avec cheminé, une cuisine, une chambre avec une salle d'eau et des toilettes. Au premier étage, deux chambres, deux salles de bains, des toilettes et un dressing. Au dernier étage sous les toits se trouvent trois volumes spacieux, le tout avec beaucoup de charme. À l'extérieur se trouve un beau jardin en plein centre-ville, un parking et ...

Situated in sainte-maxime town centre, this unusual house, built in 1930, boasts uninterrupted sea views. This charming villa to renovate offers spacious accommodation over 3 levels. The ground floor comprises a dining room, a lounge with fireplace, a kitchen, a bedroom with en-suite shower room and a toilet. The first floor has two bedrooms, two bathrooms, a toilet and a dressing room. On the top floor, under the roof, there are three spacious rooms, all with lots of charm. Outside, there is a lovely garden in the centre of town, parking and a covered parking space. Energy class: - climate ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr